

# 1年通信

第13号  
2012年11月15日  
文化発表会  
尾張旭市立旭中学校  
この通信は1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。編集:伊藤

## 歌声響いた コンサート&合唱!

11月8日はゴスペルグループ・アノインテッドマスクワイヤーのコンサート、9日は文化発表会(合唱)が開催されました。音楽的な行事はどうでしたか。みなさんの感想を紹介します。

### 感動のコンサートと合唱

H組 里彩

ゴスペルのコンサートと聞いて、最初はピンとこなかった。何だろうと思いながら、体育館に入った。始まりと同時に出てきた百人あまりの人たちに、その数に、私は驚いた。その方たちの歌声を聞いたとき、全然自分たちと違うと、次の日の文化発表会のことを想像しながら思った。その迫力と声の太さといったら、ハンパじゃなかった。本当に感動をありがとうございました。

次の日、ついに文化発表会の日が訪れた。私は伴奏だった。

たので、間違えないか本当に心配だった。でも、最後まで一度も間違いなく弾き終えた。すごく楽しかったし、これを機に、1日の絆というか団結が深まった気がして、すごく嬉しい気持ちになった。



※ゴスペルソングとは、キリスト教の教会で歌われる歌のことです。人種差別を受けたアメリカの黒人たちが教会で歌うことで、厳しい日常から解放

放されようとしたことから始まりました。

### 楽しかったゴスペルグループライブ A組 美緒



最初、聞く前は、「ゴスペルなんて教会で歌っているようなやつじゃん。」なんて思っていたんですけど、一曲目を聞いた後、想像していたゴスペルではなく、明るくて楽しそうでミュージカルを見ている気分になりました。歌だけでなく、身ぶり・手ぶり・表情、そして、何よりあのリズムが想像とちがっていました。私はそのすべてが大好きになり、最後は友達と一緒にステージで歌いました。もう本当に楽しかったです。来年もまた来てほしいと思いました。

### 合唱

C組 唯伊里

一年生の合唱は、何回も聞いたけど、いつもよりもきれいに歌えていたクラスが多

かったと思いました。二年生の合唱は、やっぱり一年生と大きく変わり、とても素晴らしい合唱でした。三年生の合唱は、難しそうな曲ばかりだったけれど、すごくきれいだったので、さすが三年生だなと思いました。私たち一年生も、今の三年生や二年生を見習って、成長していけたらと思います。



### 文化発表会

I組 結

どのクラスにも負けない大きな声を目指し、たくさん練習してきたI組。本番はトップバッターという緊張感のなかで、森先生の「I組は

やればできるクラス」・「練習どおりがんばろう」という言葉に胸に一生懸命歌いました。

そして、歌い終え、大きな拍手をもらいました。そのなかでも、森先生が最前列で拍手をしてくださっている姿を見たとき、とてもほっとしました。何もかも初めてだった文化発表会、それぞれに失敗や後悔があったかも知れませんが、I組のみなどと一緒で歌えるのは最初で最後、その短い時間をとっても大切に過ごさずことができました。文化発表会をとおして、I組が今まで以上に、仲良くクラスとしてのチームワークが深まったと思います。

### 文化発表会

C組 陸

文化発表会って、ただ歌うだけだと思っていただけ、午後の部はまんざいやバンド、吹奏楽の演奏など、とても楽しいこともいっぱいありました。とくに、吹奏楽の演奏と三番目のバンドグループに感動しました。吹奏楽には同じC組の人もいっぱいいて、

いつもとちがうみんながいまいました。

午前の部の合唱では、野球部の先輩がピアノをひいたり、指揮者をやっていたりして、ちよつと意外でした。来年の文化発表会が楽しみです。



### ゴスペルコンサート

G組 大希

最初、つまらないものだと感じていました。でも、歌っている人は真剣に歌っていて、みんなで力を合わせればこんな歌が歌えることに気づきました。みんなが真剣にやれば、小さい力が大きくなることに感動しました。

### 文化発表会での出来事

E組 真千

文化発表会は楽しかったです。私は伴奏をしました。ものすごくきんちょうしました。リハーサルの時も何回も間違えて、途中で伴奏がとまってしまいました。

ですが、クラスみんなが大きな声で歌ってフォローしてくれました。最終的には、みんながいつちだんけつして、さいこうの合唱ができました。これをきっかけに、1Eの絆がふかまりました。

### ゴスペル・文化発表会

D組 悠斗

ゴスペルのコンサートでは、最初の出だしがすごくはくはくりよくがあつて、たのしかったです。ステージが上がったとき、ゴスペルの方がやさしく話しかけてくれたので、きちょうがほぐれた、たのしかったです。

文化発表会では、三年生の合唱がすごくはくはくりよくがあつて、一人一人が大きな口をあけて、大きな声を出して歌っていて、感動しました。

午後の部では、バンドやダンスなどの出し物を見て、す



ごいなと思いましたが、みなさんが練習してがんばっておどつていたので、来年はぼくもダンスなどをしたいなあと思えました。来年がたのしみです。

### 盛り上がったコンサート

F組 友輝

木曜日にゴスペルグループのみなさんが来て、体育館でコンサートがありました。どの歌も迫力があつて、すごい声量だと思いました。すごくハイテンションな曲では、生徒がステージに上がって、いっしょに歌ったりしてかなり盛り上がりました。アノインテッド・マスクワイヤーのみなさんには、歌の力はいやな気持ちやなぐして楽しい気持ちにさせてくれるということも楽しいコンサートでした。

### 初・文化発表会

B組 美帆

私は、人生初の文化発表会を経験しました。二年生や三年生の歌はすごくはくはくりよくがあり、よかったです。

私は吹奏楽部なので、三年生の歌が後半になるにつれ、きんちょうしてきました。本番では、すごくきんちょうしたけど、楽しかったです。来年は有志発表に出たいと思えました。



私もゴスペルグループの歌に感動しました。黒人音楽のリズム&ブルースの原点であるゴスペルソングのすばらしさを体感しました。

みなさんが書いてくれたように、来年は二年生として立派な合唱ができるよう期待しています。

また、この合唱練習で深まったクラスの和が、今後の活動に生かされることを願っています。